

ABSTRAK

Lilis Marfu'ah (1202020086): *Tanggapan Siswa terhadap Penggunaan E-LKPD Liveworksheet Hubungannya dengan Minat Belajar Mereka Pada Mata Pelajaran PAI (Penelitian Pada Siswa Kelas VII di SMPN 01 Cileunyi Kabupaten Bandung)*

Berdasarkan studi pendahuluan yang dilakukan peneliti, diperoleh informasi dari guru PAI bahwa penggunaan E-LKPD *Liveworksheet* mendapatkan tanggapan yang positif dari siswa dapat terlihat dari antusias siswa dalam proses pembelajaran, namun pada pelaksanaannya masih ditemui siswa yang kurang fokus saat belajar, kurang memerhatikan guru saat guru menjelaskan, dan mengobrol dengan teman. Hal tersebut menarik perhatian peneliti untuk mengetahui seberapa besar hubungan antara penggunaan E-LKPD interaktif berbasis *liveworksheet* dengan minat belajar siswa.

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui: 1) Tanggapan siswa terhadap penggunaan E-LKPD *Liveworksheet*, 2) Minat belajar mereka pada mata pelajaran PAI, 3) Hubungan antara tanggapan siswa terhadap penggunaan E-LKPD *Liveworksheet* dengan minat belajar mereka pada mata pelajaran PAI di SMPN 01 Cileunyi.

Penelitian ini didasarkan pada pemikiran bahwa tanggapan siswa terhadap penggunaan E-LKPD *Liveworksheet* dapat memengaruhi minat belajar siswa pada mata pelajaran PAI. Berdasarkan hal tersebut maka hipotesis yang diajukan adalah diduga terdapat hubungan antara Tanggapan siswa terhadap penggunaan E-LKPD *Liveworksheet* dengan minat belajar mereka pada mata pelajaran PAI. Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini, adalah pendekatan kuantitatif. Adapun metode yang digunakan adalah metode deskriptif korelasi. Teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu: angket, wawancara, observasi, dan studi dokumen. Analisis data dilakukan dengan pendekatan logika untuk data kualitatif dan pendekatan statistika untuk data kuantitatif dengan menempuh analisis persial perindikator dan analisis korelasi.

Berdasarkan hasil analisis data, diperoleh kesimpulan bahwa: 1) Tanggapan siswa terhadap penggunaan E-LKPD termasuk ke dalam kategori baik dengan nilai rata-rata variabel X sebesar 3,85 yang berada pada interval 3,40 – 4,19. 2) Minat belajar siswa pada mata pelajaran PAI di SMPN 01 Cileunyi termasuk ke dalam kategori baik dengan nilai rata-rata variabel Y sebesar 3,96 yang berada pada interval 3,40 – 4,19. 3) Hubungan antara variabel X dengan variabel Y ditunjukkan dengan skor koefisien korelasi 0,45 yang berada pada interval 0,40 – 0,59 yang termasuk dalam kategori korelasi yang cukup antara kedua variabel. Berdasarkan pada uji hipotesis diperoleh thitung sebesar 2,93 lebih besar dari ttabel yaitu 1,69 hal ini menunjukkan bahwa hasil uji hipotesis H_a (hipotesis alternatif) diterima. Besarnya pengaruh variabel X terhadap variabel Y sebesar 21% dengan demikian sisanya sebesar 79% dipengaruhi oleh faktor-faktor lain. Artinya dengan taraf signifikansi $\alpha = 5\%$ terdapat korelasi positif yang signifikan antara variabel X dan variabel Y.

Kata Kunci: *E-LKPD Liveworksheet, Minat Belajar, Tanggapan.*